

ふじの はなぶさ

藤乃英

令和6年度
2月号
R 7. 2. 20

教育目標
ふるさと平野を愛し、心豊かに
たくましく生きる子供の育成
～力いっぱい 心いっぱい～
大洲市立平野小学校

余寒厳しき折から梅のつぼみも膨らみ始めましたが、まだまだ寒い日が続きます。先週は、小学校入学説明会を実施しました。来年度は、12名の新入児を迎える予定です。

さて、今月号も、いころっ子たちが活躍する姿をお伝えしたいと思います。

1月19日(日)人権・同和教育参観日及び研修会

人権・同和教育参観日、なかよし・人権集会及び平野校区人権・同和教育研修会を開催しましたところ、たくさんの方々の保護者の皆様に御参加いただきました。各学年の授業参観に続き、研修会では、歌や独り芝居を交えながら演題「人間でいいな」のもと、講演をしていただきました。人と人の出会いの中で、心豊かに生きていける人間でいいなあと、感じることができた講演会でした。

- わたしは、じんけんひょうごのはっぴょうをしました。「みんなのこころに ありがとうのはな さかせよう」これは、なつやすみにいえてかんがえたひょうごです。2学年のおわりごろから、たいいくかんのステージでれんしゅうをしていたので、たくさんの人のまえでも、大きなこえではっぴょうができました。おかあさんにも、じょうずにいえたとほめてもらえてうれしかったです。
1年 玉木 天望
- さんかんびでは、ともだちの「ええところ」さがしをしました。3人グループになりました。なかよしのおともだちの、さらちゃんといっしょになりました。「ええところ」をかんがえたり、じぶんの「ええところ」をおしえてもらったりして、うれしい気持ちになりました。おかあさんが見にきてくれたのもうれしかったです。
1年 牧野 萌咲



- 「わたし、ぼく、いぬ、ねこ」には、おへそがあると思ったけれど、ほかに「ねずみ、くじら」にはおへそがあるとは思いませんでした。お母さんのおなかの中にへそのおがあって、赤ちゃんにえいようや空気をあげます。とてもいいべんきょうになりました。
2年 菊池 彩友
- 生き物の中には、たまごでうまれるものと赤ちゃんでうまれるもののがわかりました。「わに、サメ」は、たまごでうまれるのがびっくりしました。ほかには、へそのおが空気やえいようをはこんでいることを知りました。
2年 高岡 咲綺
- 生き物には、おへそがあるものやないものがあるということをこの学しゅうで知りました。ぼくが生まれるときのことを知って、うれしかったです。お母さんがぼくに手紙を書いてくれました。ありがとうございました。
2年 大藤 雅久



- 今日は、参観日がありました。ばあちゃんとじゅくの先生がきました。道とくのじゅ業で、「たまちゃん、大き」というのをしました。いっぱい考えました。手を上げて発表しました。楽しかったです。
3年 楠 梢輔
- 今日、参観日と人けん集会がありました。わたしは、じゅ業で道とくをしました。道とくで、ちびまる子ちゃんのスライドを見ました。まる子やたまちゃんの気持ちを考えるのは、むずかしかったです。次は、人けん集会でした。いっぱいお話を聞きました。家の人が来ていたので、はずかしかったです。
3年 菊池 芭月



・研修会がありました。宮内先生がとてもよいお話をしていただきました。僕が心に残ったのは、「太郎くんの話」です。自分だけ名前で呼ばれている太郎君は、担任の先生のことを「嫌だな。」と思っていたが、太郎君のお父さんやお母さんに代わって名前を呼んでいたということを知って、先生のことが好きになったと思いました。

4年 木村 鳩太

・人権集会でいじめストップを全校で宣言したり、標語を発表したりしました。とてもきんちょうしたけれど、まちがえずに発表できました。お母さんに、「よかったね。」とほめもらいました。うれしかったです。

4年 山中 里夏



・5年生は、「権利の熱気球」という学習をしました。10個の権利から、自分たちにとって大切な権利を3つ選ぶのですが、どれも必要なものだったので、選ぶのがとても難しかったです。私たちのグループは、「いじめられたり、命令、服従されたりしない権利」、「毎日、十分な食べ物ときれいな水を得る権利」、「愛し、愛される権利」を選びました。「愛し、愛される権利」は、グループのメンバー3人も選んでいました。

5年 宮脇 杏莉

・「権利の熱気球」という学習は、自分の乗っている気球の高度が落ちてきて、命を守るために荷物である権利を捨てないといけないというものです。どの権利も大事でしたが、私たちのグループは、「毎日、十分な食べ物ときれいな水を得る権利」、「いじめられたり、命令、服従されたりしない権利」を選びました。他のグループは、お金や愛などの権利を選んでいました。私たちのグループは、残したい権利が似ていたけれど、3人の意見が違っていたら、大変だなと思いました。

5年 中井 心春

私は標語を発表する役割がありました。そのためすごく緊張していました。本番になって自分の発表が来たときは少しドキドキしたけれど、最後までしっかりと発表できてよかったです。お話ししていただいた宮内さんの言葉や歌はとても素敵でした。感情が言葉や歌にこもっていて、私にはできないことなのでうらやましかったです。人権についてたくさん学ぶことができよかったです。

6年 東 里衣彩



<保護者の感想>

- ・お友達から「ええところ」を発表してもらうことで、自分の良さに気付くことができ、とても嬉しそうでした。また、お友達の「ええところ」を改めて見付けることで、互いに深め合うことができたと思います。これからもたくさん「ええところ」を見付けていってほしいと思います。
- ・絵を通しての授業は、「いじめ」のラインがとても分かりやすく伝わっていたのではないかと思います。自分がされて嫌なことは、相手にもしないということを子供たちはよく理解しているなど感じました。
- ・人数も少ないクラスなので、今後もいいじめのない思いやりのある学級でいてほしいなと思います。嫌な思いをしている友達がいたとき、思いやり算の行動ができる子になってほしいです。

1月23日(木)盲導犬キャラバン

4年生は、総合的な学習の時間で福祉について学習しています。先日、盲導犬への理解を深めるために盲導犬キャラバン事業を実施したところ、平野小学校に盲導犬がやってきました。

・盲導犬教室がありました。僕は2つの質問をしました。約800頭の盲導犬がいるそうです。盲導犬は無料で貸し出してくれるそうです。たくさん勉強ができました。盲導犬に会えてうれしかったです。目の不自由な方がいて、困っている様子だったら声を掛けてお手伝いしたいです。

4年 山川 嶽馬



・原さんから、目の不自由な方が使う道具を教えていただきました。点字、白杖、点字ブロック、ルーペ、スマートフォンです。また、目の不自由な方とどのように関わったらよいか教えていただきました。困っている人がいたら、教えていただいたことを生かして関わりたいです。4年 東 夏海



・今日は、もうどう犬教室がありました。犬がとてもおりこうさんで、かわいいかったです。体育館を一周回ったときは、いすがあつたらよけているところがすごかったです。もうどう犬は、後ろの人が歩いていてガーンと何かにぶつかってけがをしないように、訓練をしているからです。これからも、もうどう犬の訓練を続けてがんばってください。
4年 木村
唯生

2月10日(月)駐在所見学(3年)

今日は、平野駐在所に行きました。矢野さんに、おまわりさんの仕事について、くわしく教えてもらいました。わたしが、矢野さんが着ているベストを持ったとき、いろいろなそびがついているので、とても重かったです。ベストは、やく3kgぐらいと言われたときは、重いのに、いつもよく着ていらっしゃるなと思いました。次に、指もんの取り方を教えてもらいました。わたしは、指もんのことを初めて知ったので、指もんが取れてうれしかったです。矢野さん、登下校の時に、いつもわたしたちを見守ってくださってありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。

3年 田岡 初音



2月10日(月)入学説明会(6年)

4月から中学生になる6年生が、平野中学校で入学説明会に参加しました。授業を参観したり部活動を見学したり、4月からの中学校生活に夢と希望を膨らませる時間を過ごしました。

私は中学校入学説明会に参加して感じたことが2つあります。一つ目は、校則についてです。小学校よりも中学校のほうがたくさんの校則がありました。今まで以上に身だしなみに気を付けるようにしたいです。二つ目は、テスト期間についてです。今まで以上にテストの範囲も広くなると思うので、テスト期間に関わりなく学習していくようにしたいです。素晴らしい中学校生活が送れるよう努力していきたいです。

6年 岡田 菜央

